

EL CABALLITO

Por falta de empuje, ajustan campaña en Álvaro Obregón

:::: A una semana de que iniciaran oficialmente las campañas electorales en la CDMX, algunos equipos comenzaron a ajustar sus



Eduardo Santillán

FOTOS: ARCHIVO EL UNIVERSAL

piezas porque no están teniendo el empuje que esperaban. Se trata del abandonado de Morena en Álvaro Obregón, **Eduardo Santillán**, pues nos explican que arrancó con un bajo perfil, además de que tiene que cargar con el lastre de **Layda Sansores**, quien literalmente dejó botada la alcaldía para irse a competir a Campeche, algo que enojó a los habitantes. Nos advierten que en los próximos días lanzará su "artillería pesada" contra sus contrincantes, por lo que habrá que estar con las antenas alerta. Además, aseguran que organizará eventos con mucha gente para mostrar el músculo, sin importar el temor al Covid-19.

¿Candidata de alianza no puede ver a sus aliados?

:::: En Venustiano Carranza se preguntan si la candidata **Rocío Barrera Badillo** perdió la brújula o le están jugando una broma muy



Rocío Barrera Badillo

pesada. Resulta que en las mantas y demás propaganda que colgó en calles de la demarcación borraron con pintura blanca los logos del PRI y el PAN, dejando sólo el del PRD, cuando ella fue postulada por los tres partidos para esa alcaldía. No hay que olvidar que doña Rocío, en sus tiempos de morenista, cuestionó duramente a priistas y panistas, a quienes ahora borra de un brochazo.

Corte revisa Ley de Cultura Cívica

:::: El Consejero Jurídico de la Ciudad, **Néstor Vargas Solano**, tendrá que estar muy atento a la sesión de la Suprema Corte de Justicia de



Néstor Vargas Solano

la Nación (SCJN) que analizará si la Ley de Cultura Cívica, que se aprobó hace dos años, es violatoria o no de los derechos humanos, debido al endurecimiento de los castigos que contempla por alterar el orden, utilizar el espacio público sin permiso y el tema de las llamadas falsas a los servicios de emergencia, entre otras acciones. De proceder la impugnación presentada por la Comisión Nacional de los Derechos Humanos, el consejero y el Congreso tendrán que hacer ajustes mayores a la normatividad que regula la convivencia de los capitalinos.

Llegó el tiempo de los alcaldes en Edomex

:::: A los alcaldes del Edomex les llegó el tiempo de la definición, debido a que en los próximos días tendrán que solicitar permisos a sus cargos para ir en busca de la reelección. De los 125 ayuntamientos, nos dicen que en por lo menos 50 los ediles quieren repetir, por lo que será larga la lista de los ajustes que tendrán que hacer en los ayuntamientos, así como también en el Congreso estatal para avalar las solicitudes. A ver de qué cuero salen más correas.

